

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Belfort, le mercredi 2 avril 2025

## MOBILITÉ DOUCE : VOTRE AVIS SUR LES PISTES CYCLABLES BELFORTAINES



**La Ville de Belfort invite les Belfortains à donner leur avis sur les aménagements cyclables de la ville. Cycliste ou pas, chaque avis compte !**

Le Baromètre vélo est une grande enquête citoyenne dont le but est d'évaluer les conditions de circulation à vélo en prenant en compte la sécurité sur les routes et pistes cyclables, la qualité des aménagements et de la signalisation, les stationnements et services vélo.

Quelques minutes suffisent pour répondre à cette enquête, proposée tous les deux ans par la FUB, Fédération des usagers de la bicyclette.

En 2020, Belfort était classé à la 3<sup>e</sup> place du baromètre « Parlons vélo des villes cyclables » dans la catégorie des villes de 20 000 à 50 000 habitants.

Quelque soit sa pratique du vélo, ou même en tant que piéton, automobiliste... l'enquête est ouverte à tous.

**Enquête ouverte jusqu'au lundi 2 juin 2025 sur :**  
[www.barometre-velo.fr](http://www.barometre-velo.fr)

### INFO +

[Téléchargez le plan des pistes cyclables à Belfort](#)

